

田瀬湖冬の名物 ポートワカサギ釣りに挑戦



今シーズンも釣り客で賑わっている田瀬湖ワカサギ釣りに田瀬ダム管理支所の職員が挑戦しました。今回は、その様子をお伝えします。



早朝、スワンボート(首なし)に乗り出発です。釣り場までは、作業船で引っ張ってくれるのでボートの運転の心配はありません。釣り具を持っていない人にはレンタルもあるので、用意する物はほとんどなく荷物が少なくてすみます。田瀬湖のワカサギは大きいと評判で、口コミが広まり今年は他県の利用者も多いそうです。「今年の最高サイズは16cm」との情報を聞いた職員一行は、記録更新にメラメラとやる気を燃やしています。釣り場へ到着すると、さっそくワカサギが食いつきました。さわやかな笑顔でワカサギとパシャリ。前日に1人で70匹の釣果があった人がいると聞いて、期待で胸を躍らせていましたが…。釣果は、3時間で1人約20匹ほどとなりました。最高サイズの記録更新とはならなかったものの通常サイズを遙かに超えた大物ワカサギを釣り上げ、大満足の休日となったようです。



動物だより

田瀬ダムの遊歩道近くで、熱い視線を感じて見上げてみると！つぶらな瞳でこちらを見つめているカモシカが居ました。しばらく見つめ合っていました。



遠野市宮守町柏木平付近で川に真っ白い姿がお目見え。白鳥が飛来しました。仲間達と猿ヶ石川を優雅にと泳いでいました。「今年は暖かい冬だね」by 白鳥

タセくん直撃！独自取材で語った2019年とは！？②

皆様ご機嫌いかがでしょうか？それでは、136号の続きをお伝えします。タセくんの2019年最も印象に残っている最後の一つを発表して頂きましょう！



2つ目は、念願の田瀬ダムカレーが発売になったことだね！田瀬ダムから、車で20分の距離にある東和温泉内レストラン日高見と隣接の道の駅「味処とうわ」で1日各限定10食の税込み980円で食べられよ♪



新聞やテレビでも取り上げられ、完売する日もあるほど人気だと聞きました。タセくんが思う田瀬ダムカレーの魅力とは、どんな所でしょうか？



一皿に田瀬ダムの魅力が沢山つまっていることだよ。夏は花火・秋は紅葉など春夏秋冬で具材や盛り付けも変わるから飽きないね！先月末に発売した冬バージョンは、機械遺産に認定された高压放流設備がダムカレーの上で初お目見えしているよ。



なにやらダムカードを提示すると嬉しい特典があると聞いたのですが！



田瀬ダムカレーを食べる時に、田瀬ダムカードまたは機械遺産認定施設カードを提示するとミニソフトが無料で食べられるよ！ダムカードをGETしてから、ダムカレーを食べるのがオススメだね～♪皆もぜひ堪能してね。



お得な情報を入手したところで、紙面も残りわずかとなりました。タセくん、取材協力ありがとうございました！さっそく私もダムカレーを食べに行ってきます。その前に田瀬ダム管理支所へダムカードを貰いに出発！！！（今回は、話をするたびに節分グッズを持っていたような・・・？）

編集後記

発行

今年は余り雪が降りませんが、雪が降った日には田瀬ダム周辺には小さな足跡が沢山あります。足の形や歩幅も違い、足跡が可愛くて見つけると1人でほっこりしています。足跡の主にも、いつか会えると良いなぁ～。

北上川統合管理事務所
田瀬ダム管理支所

〒028-0123 花巻市東和町田瀬 39-1-3
TEL:0198-44-5211 FAX:0198-44-5752